Présentation d'Antoine LECLERC

« Famille, je vous aime! » Telle pourrait être la devise d'Antoine – ou plutôt d'Antoine et Thérèse, bien sûr. Car la famille, c'est d'abord celle qu'ils ont fondée ensemble il y a 32 ans et qui est le cœur de leur vie, avec cinq enfants: Agnès et Nicolas, Benoît, Clémence et Jack, Elise et Irène, et deux petites-filles. Je dis cinq enfants, mais il faudrait dire six, si j'en juge le témoignage d'Alice: « ils m'ont accueillie dans leur famille avec ma fille un jour de Noël 1994, dans une église à l'île de la Réunion, et depuis je fais partie de la famille. » C'est dire que c'est une famille ouverte.

Mais la famille, c'est aussi le souci des familles à travers l'engagement de leur couple dans les Equipes Notre-Dame, d'abord comme équipier, puis comme responsables de secteur en 1998 à Grenoble et enfin à l'Equipe Nationale en 2005. Ils cultivent le devoir de s'asseoir et ils n'ont pas regretté d'avoir répondu oui à ces appels.

Il y en a d'ailleurs eu d'autres, puisqu'Antoine et Thérèse ont une autre famille qu'ils aiment : l'Eglise, dont ils ont découvert les différents visages dans des diocèses différents, y compris l'Eglise qui vit en Tunisie au contact du monde musulman. Thérèse qui était enseignante a été appelée comme laïcs en mission ecclésiale et Antoine termine un mandat à l'Equipe d'Animation Paroissiale.

Et si certains pensent que ça fait beaucoup d'Eglise, je les rassure en citant ce témoignage d'un collègue d'Antoine, à Orange où il est ingénieur :

« A la fois compétant et bienveillant, Antoine dans son quotidien incarne parfaitement ce que peut être une attitude chrétienne dans la vie de tous les jours : l'attention portée aux autres, l'entraide, la discrétion efficace mais aussi, parfois, quand cela est nécessaire, la défense de ses idées. Antoine vit au quotidien et témoigne par ses actes de la Parole de Dieu. » (fin de citation)

Je laisse maintenant la parole à son équipe d'accompagnement.